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Berichtsvorlage 

 

 
zur Behandlung im: Verkehrsplanungs- und Umweltausschuss 

  

zur Kenntnis im:  

  

  

 

Betreff: Parkplatzproblematik Gartenstadt 

  

Bezug: Vorlage 531/06 

Anlagen:  Bezeichnung:  

 
 

Zusammenfassung:  

Die Parkplatzproblematik im Bereich des Sportgeländes könnte durch die Einführung von Bewohner-
parkvorrechten entschärft werden; entsprechende Wünsche liegen der Verwaltung jedoch nicht vor.   

Der Fußgängerüberweg auf der Waldhörnlestraße ist wieder signalisiert.  

Die Verwaltung lädt zukünftig wieder einmal jährlich Bewohner und Vertreter des Sudhauses zu einem 
gemeinsamen Gespräch ein. 

 

 
 

 

 
Ziel:  

Information des Gemeinderates 
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Bericht:  
 

1. Anlass / Problemstellung 

Die SPD-Fraktion stellt mit Vorlage 531/06 folgende Anträge:  

Betreff: Derendingen/Südstadt 

1. Die Verwaltung bespricht mit den Verantwortlichen des TVD die Parkplatzproblematik bei  

Spielen und anderen Veranstaltungen. Begründung: Durch den Bau des neuen Sportplat-
zes fielen Parkplätze weg, was bei den Anwohnern zu Problemen führt. 

2. Der Fußgängerüberweg bei der Baustelle auf der Waldhörnlestraße muss sofort für Fuß-

gänger, vor allem für Kinder gesichert werden. 

4.   Die Verwaltung lädt wieder einmal Anwohner und Sudhaus zum gemeinsamen Gespräch 

 

2. Sachstand 

Zu Punkt 1:  

Bei einem Treffen mit den Verantwortlichen des TVD wurde die Parkplatzproblematik besprochen. Da-

bei wurde deutlich, dass Probleme hauptsächlich deshalb auftreten, weil Ortskundige nicht den offi-
ziellen und auch entsprechend beschilderten Parkplatz beim Kunstrasenplatz nutzen, sondern den 

Parkplatz direkt beim Vereinsheim in der Fuchsstraße anfahren. Sollten die vor dem Vereinsheim vor-

handenen Parkplätze belegt sein, wird die Fuchsstraße zum Parken genutzt. Nach Auskunft der Ver-
einsführung sind aber die vorhandenen Parkplätze grundsätzlich ausreichend. Die Vereinsführung wird 

trotzdem darauf hinwirken, dass Vereinsmitglieder verstärkt den Sportplatz neben dem Kunstrasen-

platz nutzen.  
 

Angeregt wurde in diesem Zusammenhang, dass der Fußweg vom Parkplatz zum Vereinsheim in ei-

nem sehr schlechten Zustand und zudem nicht beleuchtet sei, was auch dazu beitrage, dass dieser so 
schlecht genutzt würde.  

 

Grundsätzlich bestünde die Möglichkeit, in dem betroffenen Gebiet das Bewohnerparken einzuführen. 
Bislang wurden allerdings entsprechende Wünsche der Bewohner der Fuchsstraße nicht an die Verwal-

tung herangetragen.  

 
 

Zu Punkt 2:  

Während der Dauer der Baustelle im Oktober des vergangenen Jahres wurde die Lichtsignalanlage 
außer Betrieb genommen und der Überweg durch eine Überquerungshilfe gesichert. Die Fahrbahn war 

einseitig gesperrt. Sämtliche damals getroffene Maßnahmen wurden mit der Polizei abgestimmt.  

Nach Beendigung der Bautätigkeit und Räumung der Baustelle ist der Fußgängerüberweg bereits seit 
Anfang November 2006 wieder durch eine Lichtsignalanlage gesichert. 

 

Zu Punkt 4: 
Die Verwaltung lädt künftig einmal jährlich Anwohner der Südstadt und Vertreter des Sudhauses zu 

einem gemeinsamen Gespräch ein.  

 


